

Transcripción audio José Quiroga, habitante de Villa del Sol

Llevamos más de 30 años, cuando llegamos al barrio esto era barro por aquí, barro por allá y por este caminito entramos nuestro trasteo, por este pedacito de terreno donde había un mal sistema de desagüe, redes, eso ya era muy antiguo, es decir tubos en cementos, lo que implicaba que se iban dañando y deteriorando cuando se mojaban, ahora con este cambio van a quedar muy buenas las calles, además lo están haciendo con el tiempo que nos habían comentado y no han abandonado la obra, están encima trabajando.

Nos van a quedar buenas vías, ahora los carros si pueden ingresar sin problemas; cambia ahora el status, ya no es Villa del Sol lo peligroso, por los huecos y los atracos, ahora todo es más fácil para desplazarse y entrar y salir los carros, así como las ciclas.

Había personas que no ingresaban con sus vehículos por las inundaciones y aguas en las calles.

Transcripción audio Magda Castiblanco, habitante de Villa del Sol

Soy la mamá de la niña especial y salgo con ella en una silla de rueda, y lo que puedo ver con estas obras es que se va a mejorar la carretera, al fondo, en la esquina de mi casa yo también bregaba mucho para salir y creo que ahora con el arreglo que nos están haciendo en la vía no voy a bregar para sacarla, bendito sea el señor y a ustedes.

Tenía hueco, estaban mala la carretera, yo la verdad bregaba mucho para salir con la niña, como les digo, yo la saco con la silla de rueda y es casi alzada, pero ahora que la están arreglando no será así. Yo sé que en este futuro vamos a salir mejor con la niña y no voy a bregar tanto.